

Beste Musikkapelle Oberösterreichs kommt aus Neukirchen bei Lambach

Linz. Im Brucknerhaus Linz wurde am Sonntag 18. April der „OÖ. Blasmusikpreis 2009“ vergeben – unter allen 482 oö. Musikkapellen wurden die zehn besten Musikkapellen Oberösterreichs geehrt – der Sieg ging an die Trachtenmusikkapelle Neukirchen bei Lambach.

Der OÖ. Blasmusikpreis steht für Nachhaltigkeit, Öffentlichkeit, Ausbildung, Qualität, Tradition, Innovation und wird vom Blasmusikverband anhand eines detaillierten Punktesystems für die Aktivitäten und Leistungen der Musikkapellen einmal jährlich vergeben.

Die Trachtenmusikkapelle Neukirchen bei Lambach, ein aus einer 850-Einwohner-Gemeinde im Bezirk Wels-Land stammendes Orchester hat dzt. 72 aktive MusikerInnen und weitere rund 30 in einer Jugendkapelle und ist seit Jahrzehnten eine der aktivsten und erfolgreichsten Orchester des Landes. „Der OÖ. Blasmusikpreis 2009“ ist für uns eine ganz besondere Auszeichnung, da er ja die Vielfalt der Aktivitäten einer Musikkapelle bewertet – dabei die beste der 482 oö. Kapellen zu sein, freut uns alle sehr und ist Ansporn für uns in dieser Weise weiterzumachen“ fasst Obmann Markus Achleitner strahlend zusammen.

OÖBV-Präsident Sepp Lemmerer und Bundeskapellmeister Walter Rescheneder gratulierten zu den ausgezeichneten Leistungen der Siegerkapellen – nach Neukirchen zweiter wurde die Musikkapelle Altenfelden vor der Musikkapelle Putzleinsdorf, beide aus dem Mühlviertel.

„Der 18. April 2010 ist für die Trachtenmusikkapelle Neukirchen ein historischer Tag geworden – am Vormittag erspielte man als beste D-Kapelle des Bezirkes mit 93,5 Punkten einen Ausgezeichneten Erfolg bei der Konzertwertung und am Abend dann als Krönung der OÖ. Blasmusikpreis 2009 – der 18. April ist in Neukirchen ab jetzt Feiertag!“ so Obmann Markus Achleitner und Kapellmeister Christian Weixlbaumer unisono.



Foto Blasmusikpreis:

Die freudestrahlenden Neukirchner Musiker mit Kapellmeister Christian Weixlbaumer, Obmann-Stv. Josef Marchhart, Obmann Markus Achleitner, OÖBV-Präsident Sepp Lemmerer und Stabführer Gebhard Stoiber



Foto Gratulation:

Tags darauf gratulierte der Trachtenmusikkapelle Neukirchen bei Lambach auch die Landesspitze persönlich – Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer und Landesrat Dr. Josef Stockinger beglückwünschten stellvertretend für alle MusikerInnen Neukirchens Obmann Markus Achleitner.